

Mittwoch, 29.03.23, von Adrian Flade

Mittwoch war unser letzter Tag in Texas. An diesem Tag hatten wir nicht so viel auf dem Terminplan. Vormittags war noch Zeit, Aktivitäten mit unserer Gastfamilie zu unternehmen, Koffer zu packen und uns größtenteils auf den Rückflug vorzubereiten.

Zu 14:00 Uhr haben wir uns dann am **Tomball ISD Stadium** getroffen. Das ist das Stadion der Schulen in Tomball für Football und Soccer. Jason, Hannahs Gastvater, hatte unseren Besuch kurzfristig planen können.

Wir wurden dann durch das ganze Stadion geführt. Zuerst zeigte man uns den Tribünenbereich und uns wurden interessante Fakten über das Stadion erzählt, wie z.B., dass bis zu 10.000 Zuschauer auf den Tribünen Platz finden.

Die nächste Station war dann die Heimtribüne mit Kamertechnik in einem Turm. Von hier aus werden auch die Spiele im Internet gestreamt. Da durften wir dann das Technik-Team hinter den Kameras kennenlernen und auch die Aussicht auf das Spielfeld genießen. Wir haben erfahren, welche Aufgaben das Team hat und wie die Technik funktioniert. Dann sind wir runter auf das Spielfeld. Da sind uns diese Dimensionen erst klar geworden, wie riesig dieses Stadion ist. Die letzte Station waren dann die Kabinen, in denen sich die Spieler umziehen. Auch da wird einem wieder klar, wie viel größer alles in der USA und vor allem in Texas ist.

Nach dem Ende der Tour hat Herr Höing noch einen Dank an die Stadionleitung ausgesprochen, aber auch nochmal (wie am Vorabend beim gemeinsamen offiziellen Abschlussabend) an die anwesenden Gasteltern, weil sie wirklich viel für die Gruppe getan haben: Fahren, Organisieren und alles, was dazugehört. Dies war der Abschluss unserer gemeinsamen Aktivitäten. Danach haben wir uns auf die Autos verteilt und sind wieder zu unseren Gastfamilien gebracht worden.

In meinem Fall hatte ich dann ein letztes gemeinsames Abendessen mit meiner Familie, den McFaddens, Luis und seiner Gastfamilie, den Gaines. Als letztes Essen gab es schönes texanisches BBQ, da Luis es bis zum Schluss nicht probiert hatte und es ein Muss ist in Texas. Bis zum Essen haben wir dann Cornhole mit unseren Gastbrüdern gespielt. Wir haben in Team Deutschland und Team Amerika gespielt und es ging 1:1 aus. Dann gab es Essen und wir fanden das Essen einfach klasse. Anschließend haben wir noch ein paar Runden Billard gespielt, bis Familie Gaines wieder gegangen ist. Den restlichen Abend habe ich dann noch mit meiner Gastfamilie verbracht bis wir alle dann schlafen gegangen sind.

Am nächsten Morgen haben wir uns verabschiedet von unseren Gastfamilien und wir traten den Rückflug an. Super aufregende, interessante und emotionale zwei Wochen gingen zu Ende.